Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 122 m2
Référence 6409
Prix 1 470 000 €

Nice
Maison a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Port, dans un secteur privilégié et tres recherché, a quelques pas de la mer/plage,
villa de 122m2 habitable, sur 2 niveaux, composé d'un séjour/salle a manger
donnant sur une terrasse avec vue mer et verdure, une cuisine, une chambre et
toilettes invités. A I'étage 2 chambres avec une salle de bains, une salle de douche
et deux toilettes. La villa est exposé sud-ouest, au calme absolu. |'extérieur
bénéficie d'un jardin et d'une petite piscine. Un garage fermé compléte ce bien.

Véritable coup de Coeur. Vizcaya, I'agence immobiliere du port de nice

Port, in a privileged and very sought after area, a few steps from the sea/ beach,
villa of 122m2 habitable, on 2 levels, composed of a living/ dining room overlooking
a terrace with sea and green views, a kitchen, a bedroom and guest toilet. Upstairs
2 bedrooms with a bathroom, a shower room and two toilets. The villa is facing
south-west, in absolute calm. The exterior has a garden and a small pool. A closed
garage completes this property. A real favorite. Vizcaya, I'agence immobiliere du

port de nice

AGENCE IMMOBILIERE VIZCAYA
4, quai Papacino - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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